
Ata n. 09/2020

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO DO CEAVI – N. 09/2020

1 Aos trinta dias do mês de outubro de dois mil e vinte, às treze horas e trinta minutos, com 
2 fulcro na Resolução nº 14/2020 – CONSUNI e na Resolução nº 02/2020 - CONCEAVI, por meio 
3 da plataforma unificada de comunicação Microsoft Teams, teve início a reunião extraordinária 
4 do Conselho de Centro do Centro de Educação Superior do Alto Vale do Itajaí, sob a 
5 presidência do Diretor Geral do CEAVI, Jaison Ademir Sevegnani, com a presença dos 
6 seguintes conselheiros(as) que assinaram digitalmente esta ata: Anderson Fozina Krüger, 
7 Angela Maria Blatt Ortiga, Carlos Alberto Barth, Diego Rafael Stüpp, Dinorá Baldo de Faveri, 
8 Diomar Caetano, Karina Lunelli, Marino Luiz Eyerkaufer, Pablo Schoeffel, Rogério Simões, 
9 Thiane Pereira Poncetta Coliboro e Vanderlei dos Santos. O Presidente deste Conselho, Jaison 

10 Ademir Sevegnani, saudou a todos, iniciando assim os trabalhos do dia. As atas das reuniões 
11 anteriores, a saber, 29/10/2020 e 13/10/2020, foram aprovadas por unanimidade. Durante a 
12 sessão de expediente o Secretário do CONCEAVI fez a leitura da justificativa de ausência 
13 encaminhada em 26/10/2020 pelas Conselheiras Fabiane Zulianello dos Santos (titular) e 
14 Bernardete Costa França (suplente). Colocada em votação, as faltas foram abonadas por 
15 unanimidade com base no artigo 14, inciso VII do Regimento Interno do CONCEAVI. Passou-se 
16 para os itens constante na pauta: 1) Processo nº NPP2015020002898: origem: 
17 UDESC/CEAVI/EC; interessado: Jarbas Cleber Ferrari; assunto: Solicitação de prorrogação de 
18 projeto de pesquisa intitulado "Viabilidade da gestão dos serviços de saneamento básico em 
19 municípios de pequeno porte"; relator: Pablo Schoeffel. O relator apresentou parecer 
20 favorável. Não havendo interessados em discutir, o processo foi aprovado por unanimidade. 2) 
21 Processo nº NPP2015010003634: origem: UDESC/CEAVI/EC; interessada: Maria Pilar 
22 Serbent; assunto: Proposta de projeto de pesquisa intitulado "Reaproveitamento de cascas de 
23 amendoim para o cultivo de fungos destinados ao tratamento biológico de efluentes com 
24 resíduos de organoclorados"; relatora: Dinorá Baldo de Faveri. A relatora apresentou parecer 
25 favorável. Não havendo interessados em discutir, o processo foi aprovado por unanimidade. 3) 
26 Processo nº 34074/2020: Origem: UDESC/CEAVI/SECDEP - Interessado: Vanderlei dos 
27 Santos - Assunto:  Solicitação de credenciamento docente - Relatora: Thiane Pereira Poncetta 
28 Coliboro. A relatora apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o 
29 processo foi aprovado por unanimidade. 4) Processo nº 34076/2020: Origem: 
30 UDESC/CEAVI/SECDEP - Interessado: Carlos Alberto Barth - Assunto: Solicitação de 
31 credenciamento docente - Relatora: Angela Maria Blatt Ortiga. Análise e deliberação do 
32 processo prejudicada devido a ausência de parecer. O processo entrará como primeiro item da 
33 pauta da próxima reunião do CONCEAVI. 5) Processo nº 34059/2020: Origem: 
34 UDESC/CEAVI/SECDEP - Interessado: Carlos Alberto Barth - Assunto: Solicitação de 
35 credenciamento docente - Relator: Vanderlei dos Santos. O relator apresentou parecer 
36 favorável. Não havendo interessados em discutir, o processo foi aprovado por unanimidade. 6) 
37 Processo nº 26224/2020: origem: CEAVI/SECDEP/CCO; interessado: Carlos Alberto Barth; 
38 assunto: Minuta de Resolução sobre Credenciamento Docente do Departamento de Engenharia 
39 de Software; relator: Rogério Simões. O relator apresentou parecer favorável. Não havendo 
40 interessados em discutir, o processo foi aprovado por unanimidade. A minuta aprovada gerou  
41 a Resolução nº 06/2020 – CONCEAVI, que dispõe sobre os critérios para credenciamento de 
42 docentes em disciplinas de graduação do Departamento de Engenharia de Software, do Centro 
43 de Educação Superior do Alto Vale do Itajaí, da Universidade Estadual de Santa Catarina. 7) 
44 Processo nº 34037/2020: origem: UDESC/CEAVI; interessado: Paulo Edemar Barth; 
45 assunto: Minuta do Regimento Interno da Comissão de Captação de Recursos Externos; 
46 relator: Marino Luiz Eyerkaufer. O relator apresentou parecer favorável. Não havendo 
47 interessados em discutir, o processo foi aprovado por unanimidade. A minuta aprovada gerou 
48 a Resolução nº 07/2020 – CONCEAVI que dispõe sobre o  Regimento Interno da Comissão de 
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Ata n. 09/2020

49 Captação de Recursos Externos do Centro de Educação Superior do Alto Vale do Itajaí - CEAVI. 
50 Passou-se para as comunicações pessoais: A Direção Geral e a Direção de Administração 
51 apresentaram as imagens do projeto de reurbanização do Centro. Os Conselheiros puderam 
52 fazer suas ponderações sobre o projeto que serão encaminhadas à empresa responsável pela 
53 sua elaboração. O Presidente desde Conselho comunicou que está tramitando no FNDE o 
54 pedido de liberação dos valores da terceira parcela e dos rendimentos gerados da conta do 
55 Convênio nº 780447/2012, para a conclusão do novo prédio do CEAVI. E, nada mais havendo 
56 a tratar, foi declarada encerrada a reunião, da qual, eu Renan Thiago Campestrini lavrei a 
57 presente ata, que foi assinada digitalmente por mim e por todos os presentes. 
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